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友情を深め、奉仕の輪を拡げよう
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2021. ２. ２（火）　第3199回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店（オンライン例会）
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…望月　和子

幹　　　事…石塚　春彦

クラブ会報委員長…片山　康浩

編　集　者…片山　康浩

  点　鐘  　望月会長
  ロータリーソング  　「奉仕の理想」

  ビジター  　

◎米山奨学生 スレンダバガ　ビンデリヤ　さん
  記念品贈呈  　狩野副会長

■誕生祝

斉藤　美絵、山﨑　勝由、清水　宣彦、望月　

和子、山田　邦子、柘植信一郎、岩田　康弘

■結婚祝

遠山　昌子、星崎　功明、温井　尚久、清水　

雅弘、紺　　正行

■皆勤賞

　片山　康浩（満１年）、前田　　修（満１年）、

　江原　友樹（満４年）、鴻田　　敦（満９年）、

　望月　和子（満13年）、山田　邦子（満18年）
  米山奨学金贈呈  　

  会長報告・会長の時間  　望月会長

皆様、こんにちは。今

日は124年ぶりの節分で

す。コロナ感染は少しず

つ減少していますが、病

床 稼 働 率 は60弱 ％ で、

依然ステージ４のままで

す。しばらく感染予防に

注意する日々が続きそう

です。

２回目のオンライン例会です。

本日は、例会に先立ちまして、Zoomによる理

事会を開催いたしました。

まず、理事会報告をいたします。

①例会について

２月９日より通常例会といたします。

Zoomによる試験視聴もできました。コロナ禍

のことでもあり、Zoomによる参加も認めること

といたしました。ただし対面例会があくまでも主

です。



５．今月のロータリーレートは、104円となります。
  副幹事報告  　三輪副幹事

前橋西RC、前橋東RC、

前橋北RC、伊勢崎RC、

伊勢崎南RC、伊勢崎東

RC、高崎東RC、安中

RC、富岡かぶらRC、桐

生西RC

  ニコニコBOX報告  　増田会員

■菊川善明（直前会長）…

　　　 わ～い！わ～い！

かわいい初孫が産

まれたよぉ～！う

れ し ～ い‼ の ん

じゃお～‼

■望月 会長・石塚幹事…

ゆうべ９時に菊川

さん初孫が産まれました。元気な男の子だ

そうです。おめでとうございま～す‼
  ロータリーの友報告  　髙橋会員

  オンライン理事会  　

Zoomを希望の方は、予め事務局までお知らせ

ください。

②ロータリー財団グローバル補助金奨学金につい

て

秋葉光恵さんを、グローバル補助金奨学生とし

て当クラブから推薦することを理事会で承認され

ました。

２月のガバナー月信にも掲載されています。

秋葉さんは、今回英国キングス・カレッジ・ロ

ンドンにおいて、紛争地で適応可能な認知行動療

法の開発にかかる研究を目指しています。JICA

や紛争地支援に特化したNGOでの活動を通して、

複雑性PTSDをはじめとする紛争影響者が抱え

る精神保健の深刻さを感じたそうです。現地で活

動する専門家や治療方法の不足から、彼らに対す

る支援は不十分であり、将来的には実務者兼研究

者として、特にアフリカ・中東地域における平和

構築・紛争予防に資したいと考えています。

③米山奨学生世話クラブの依頼がありました。

カウンセラーに小中会員をお願いしました。

さてまず訂正をさせていただきます。曽我PG

からご指摘いただきました。以前は「追悼週間」

があったとのことですが、現在はありません。ポー

ル・ハリスは78歳でなくなりましたが、79歳と

してしまいました。申し訳ございませんでした。

本日は、福岡西RC廣畑PGのパワーポイント

［ロータリーのあり方を考える］を紹介させてい

ただきます。廣畑PGの資料は、曽我PGより提

供いただきました。
  幹事報告  　石塚幹事

１ ．本日の例会も引き続き、オンライン例会とな

りますので、前橋ロータリークラブの会員専用

ページからご覧頂きたいと思います。

２ ．来週９日の例会は、通常通りここ群馬銀行の

大会議室で例会を開催する予定です。また、先

ほどの理事会でZoom併用も確認頂けましたの

で、コロナ感染リスクをお持ちの会員におかれ

ましてはZoom参加が可能になりました。

　 　例会案内をよくご確認の上、事前報告にてお

願いします。

３ ．来週は、前橋国際奨学会委員会の卓話となり

ます。 野委員長と奨学生の紹介を予定してい

ますので宜しくお願いします。

４ ．本日、この後午後２時より問屋町センター会

館にて地区大会部会連絡協議会が開催されます。

参加予定者の方は、よろしくお願いします。
※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます


